

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1980

PUBLICATION OF "EUROPEAN ECONOMY"
July 1980

The Commission is publishing the July issue of "European Economy" (No. 6); it was ready for the printers on 20 June.

As in previous issues, the first part of this number contains the most recent analysis of the Community's economic situation and the macro-economic forecasts for 1981, both for the whole Community and for the individual Member States. This analysis is supplemented by a statistical annex on short-term trends.

The second part is a study on the borrowing and lending systems under the Community's financial instruments. It is in four sections:

- the evolution of the Community's financial instruments
- the features of each instrument
- the loans raised by the Community on the capital markets
- the importance of the instruments.

This part is also illustrated by statistical tables.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juillet 1980

**PUBLICATION DE LA REVUE "ECONOMIE EUROPEENNE"
- Juillet 1980 -**

La Commission publie le numéro 6 de la revue "Economie Européenne" (juillet 1980) dont la rédaction a été achevée le 20 juin 1980.

Comme dans les numéros précédents, cette revue comporte dans une première partie la dernière analyse de la situation économique de la Communauté ainsi que les prévisions macro-économiques pour 1981 tant pour la Communauté dans son ensemble que pour les divers Etats membres en particulier. Une annexe statistique axée sur l'évolution à court terme complète l'analyse de la situation économique.

La deuxième partie de la revue est consacrée à une étude sur les instruments d'emprunts-prêts dans le cadre des instruments financiers de la Communauté. Elle comporte 4 titres concernant :

- L'évolution des instruments financiers de la Communauté,
- Les caractéristiques de chaque instrument,
- Les emprunts de la Communauté sur les marchés des capitaux,
- L'importance de ces instruments.

Des tableaux statistiques en annexes illustrent également le contenu de cette étude.
